

Un mystérieux disque noir aperçu dans le ciel de Sydney



Un témoin affirme avoir observé un **objet volant non identifié** (OVNI) dans le ciel de Chatswood, une banlieue de Sydney, le 9 mars 2025. Selon son récit, rapporté au National UFO Reporting Center (NUFORC), l'objet aurait eu la forme d'un disque noir d'environ cinq mètres de diamètre et se serait déplacé à une vitesse vertigineuse.

D'après le témoin, qui préfère rester anonyme, l'observation a eu lieu aux alentours de 7 h 56 du matin alors qu'il conduisait dans la région de Chatswood, à environ cinq kilomètres de certaines tours locales. *"J'étais dans ma voiture lorsque j'ai aperçu un engin en forme de disque noir. Il était immobile dans le ciel pendant environ cinq secondes avant de s'élancer vers le nord à une vitesse incroyable, peut-être entre 800 et 900 km/h. Il n'a produit aucun bruit, puis a disparu"*, a-t-il déclaré.

Le témoin mentionne également avoir déjà observé un objet gris auparavant, sans préciser davantage de détails. Cette récente observation s'ajoute à une longue liste de signalements similaires à travers le monde, alimentant le débat sur l'existence de phénomènes aériens inexpliqués.

Sources

- nuforc.org